EL DIA

Descubren varios casos de torturas en Argentina

ROSARIO, 15 de junio (AFP).—Cuarenta reclusos de la Alcaldía de la Prefectura Central de Policía de aquí, resultaron legionados por el castigo propinado por los guardianes, se supo hoy.

Varias denuncias efectuadas por parientes de los presos llevaron al juez a la Alcaldía, donde determinó la veracidad de los hechos que se produjeron el 3 de junio, pero que recién trascendieron hoy.

El magistrado ordenó la detención de los efectivos que participaron en el castigo, mientras reúne los antecedentes para su procesamiento.

También se conoció hoy la información de que los reclusos que fueron objeto de la golpiza hicieron una huelga de nambre como protesta por la agresión.

EXCELSIOR

Rechaza la Justicia Argentina el Recurso de Habeas Corpus en Favor de Jacobo Timmerman

chazó hoy un recurso de habeas corpus presentado en favor del periodista Jacobo Timmerman, que está detenido desde 1977. El recurso hace tiempo fue presentado por su esposa Ri-che Mindlin

La decisión la adoptó hoy la sala primera de la Cámara de Apelaciones en lo Criminal y Correccional y ha-ce suya una primera instancia del juez Norberto Giletta.

letta.

Timmerman ex propietario y director del diario La
Opinión, fue detenido en
abril de 1977 por su presunta vinculación al llamado
"Grupo Graiver" que mantenia conexiones con la guerilla izquierdista. Da vidrrilla izquierdista. David Graiver, el principal del grupo financiero, murió pre-suntamente en un accidente de aviación en México, en

El periodista actualmente se encuentra cumpliendo detención domiciliaria y ha sido incluido también en el acta de responsabilidad insitucional que dictaron las uerzas armadas cuando

BUENOS AIRES, 15 de asumieron el poder tras de-vieron una cruenta activi junio (AP)—La justicia re-rrocar al gobierno peronis- dad a lo largo de esta dé rrocar al gobierno peronis-ta, en marzo de 1976.

Una corte militar que juzgó a Timmerman por su presunta vinculación con el grupo Graiver y en derivación por delitos económicos, no pudo comprobar esas

probar a Timmerman vincu- con la pérdida de sus dere-laciones con las organiza- chos civiles por las autoriciones guerrilleras que tu- dades militares.

dad a lo largo de esta década.

Timmerman ha sido el centro de atención interna-cional y a distintos niveles se ha venido demandando al gobierno militar su liberación.

Sin embargo, el gobierno vinculaciones, no obstante no ha señalado cuándo po-lo cual siguió detenido. dría resolver el caso. Timdria resolver el caso. Tim-Tampoco se le pudo com- merman ha sido sancionado

UNOLMASIUNO

REUNION DE VIDELA Y MORALES BERMUDEZ

BUENOS AIRES, 15 de junio (AFP y AP). - El presidente peruano, Francisco Morales Bermúdez, y el dictador argentino Jorge Rafael Videla analizaron hoy aquí aspectos de la política internacional y latinoamericana y temas vinculados al intercambio comercial y tecnológico entre sus países. Mientras se entrevistaban los jefes de Estado, los cancilleres Carlos García Bedoya, peruano, y Carlos Pastor, argentino, analizaron la declaración conjunta que firmarán aquellos y los convenios que suscribirán las Cancillerías.